#### Brihuega, Sacedón, Yunquera de Henares y El Casar tendrán secundaria para el curso 98/99

En el mes de septiembre se firmarán los acuerdos con los respectivos avuntamientos.



El secretario de Estado de Relaciones con las Cortes, José María Michavila, inauguró los cursos de verano de la Universidad «Marqués de Santillana»

Anunció un paquete de medidas para fortalecer el desarrollo de la sociedad civil en España.

La UCE recomienda precaución a los consumidores ante el inicio de las rebajas

El período oficial comenzó el pasado día 22 de junio.

Jueves 3 de julio de 1997 18

# 

## El director general de Juventud presenta el anteproyecto del Plan Joven en Guadalajara

La vivienda y el empleo son los ejes fundamentales del documento

**NIEVES JIMÉNEZ** Guadalajara

El director general de Juventud de la Junta de Comunidades, Roberto Tejada, presentó el pasado martes el anteproyecto del Plan Joven de Castilla-La Mancha ante un centenar de personas relacionadas con la juventud de Guadalajara. El texto está siendo discutido con todas las asociaciones y entidades juveniles, provincia por provincia, para incorporar sus opiniones y sugerencias. Posteriormente, el documento definitivo será presentado al Consejo de Gobierno y a las Cortes de Castilla-La Mancha para su aprobación.

«El Plan Joven de Castilla-La Mancha es un documento complejo, en algunas ocasiones abstracto, pero que va a ser una herramienta eficaz para que todos los colectivos juveniles conozcan lo que se está haciendo desde el Gobierno regional en materia de juventud», afirmó Tejada.

Para elaborar el Plan se ha realizado un informe sobre las necesidades reales más inmediatas de los jóvenes en la región, del que se deduce que no todos los jóvénes de Castilla-La Mancha reclaman lo mismo, por lo que se han elaborado mapas de actuación por zonas.

EJES DEL PLAN.- Empleo y vivienda son los dos ejes fundamentales sobre los que se sustenta el plan, que contempla un total de 334 medidas concretas de actuación enmarcadas en cuatro áreas: autonomía, solidaridad e igualdad de oportunidades, calidad de vida y participa-



Tejada señaló que el Plan Joven es un documento complejo y en algunas ocasiones abstracto.

Tejada aseguró que se está apostando por el alquiler y que para ello, la Dirección General de Juventud tiene previsto impulsar las promo-

ciones a bajo precio. Para ello, y como primera actuación, ya se ha puesto en marcha una bolsa de 500 viviendas para jóvenes.

recursos y empresas específicos de cada zona para crear

En el terreno laboral, el Plan incide en el autoempleo y en la potenciación de los

#### ción y formación de los estudiantes cara al empleo. El director general de Juventud de la Junta señaló la

necesidad de aumentar las ayudas a las nuevas asociaciones y consejos juveniles, pero hizo hincapié en que estos deben gestionar algunos programas y generar sus propios recursos.

empleo. «Las medidas de

autoempleo van a seguir

reforzándose, se va a apro-

vechar la reforma laboral y

se va a crear un nuevo meca-

nismo para trabajar con los

colectivos juveniles», expli-

presta una especial atención

a las salidas universitarias en

lo que se refiere a orienta-

El anteproyecto también

có Tejada.

El documento, también denominado por Tejada «Pacto por la Juventud en Castilla-La Mancha», contiene 13 áreas de actuación, 41 objetivos y 334 medidas.

VOLUNTARIADO.- El Plan Joven de Castilla-La Mancha presta un especial interés al voluntariado. La delegada de Educación y Cultura, María Jesús García, manifestó que Guadalajara es la provincia que cuenta, proporcionalmente, con más adeptos de toda la región. «En la actualidad un millar de voluntarios dedican su tiempo a realizar tareas diversas en beneficio de la sociedad guadalajareña, con un gran interés por las cuestiones medioambientales», señaló.

Limpieza de montes, de pantanos y de zonas pertenecientes a la ruta de la Arquitectura Negra son algunas de la actividades realizadas por los voluntarios de la provincia de Guadalajara.

#### Tomey firma convenios de colaboración con residencias de ancianos de la provincia

La subvención asciende a 14 millones de pesetas

#### REDACCIÓN. Guadalajara

El presidente de la Diputación Provincial, Francisco Tomey, ha hecho entrega de subvenciones a residencias de ancianos de la provincia sin ánimo de lucro, con el fin de colaborar en su mantenimiento. Estas ayudas se inscriben en el convenio de colaboración que mantiene la corporación con estos centros.

Tomey señaló durante el acto de entrega, la ejemplar labor social que desarrollan las residencias de ancianos y las religiosas que están al frente de las mismas, especialmente en una provincia como Guadalajara con un alto nivel de envejecimiento en su medio rural. También se interesó por los problemas más importantes a los que tienen que hacer frente.

La finalidad de las subvenciones, de 14 millones de pesetas, es colaborar en la financiación de los gastos de mantenimiento de las residencias de ancianos como ayuda para garantizar una asistencia integral y permanente de las personas mayores, principalmente de aquellas que cuentan con menos recursos económicos.

Un total de 10 resiencias, que actualmente atienden a más de 650 ancianos, se beneficiarán de las ayudas.

### Acceso a la VIVIENDA

NIEVES JIMÉNEZ.

Guadalajara

El anteproyecto del Plan Joven de Castilla-La Mancha intenta facilitar el acceso a la vivienda del colectivo joven. En la actualidad, la creación de una nueva familia se retrasa, puesto que los jóvenes se casan o se unen en pareja más tarde. Por otro lado, la necesidad de emanciparse y vivir de forma ción. En el área de vivienda, hechos son recogidos en el documento que viviendas dignas con precios económicos.

pretende adaptar a la realidad social de la juventud una oferta de medidas públicas sobre la vivienda. Entre ellas se encuentran: favorecer el acceso a la vivienda en régimen de alquiler a los jóvenes y posibilitar la adquisición en propiedad. El director regional de Juventud, Roberto Tejada, ha manifestado que la bolsa joven de viviendas de alquiler es la que mejores resultados ha dado de toda España independiente aparece sin estar ligada al y ha recordado la necesidad de seguir trabajanhecho de crear una nueva familia. Estos do para que los jóvenes puedan contar con

NOVEDAD EN GUADALA. HÖZZ**ima** Imaugufacióm!

Si tus bebés ya han crecido y sus artículos te ocupan un espacio (cunas, coches, juguetes, ropa...) Te los recogemos en depósito y te los vendemos.

C/ Cifuentes, 33 - Tlfno.: 22 52 00 - 22 58 24

A PARTIR DEL 15 DE JULIO